
平成 30年度第 1回地域密着型サービス運営委員会会議録 

 

 

日時：平成 30年 8月 1日（火） 午後 7時 45分 ～ 午後 7時 55分 

 

場所：二宮町役場 第 1会議室 

 

出席者：介護保険運営協議会委員：11名 

    事務局：健康福祉部長・高齢介護課長・介護保険班長・介護保険班員 2 名・地域包括ケア

システム推進班長・地域包括ケアシステム推進班員 1 名・地域包括支援センター

職員 1名 

 

１．議題 

 （１）地域密着型サービスについて 

 （２）その他 

    

  



会議の状況 

 

午後 7時 45分 開始 

 

 会 長  介護保険運営協議会に引き続き、地域密着型サービス運営委員会を行います。 

議題（1）地域密着型サービスについて、事務局より説明をお願いいたします。 

 

 事務局  （資料 6説明） 

 

 会 長  もとまちの家の定員に対するスタッフは足りていますか。 

 

 事務局  もとまちの家ですが、スタッフの方は今年の 5 月でそろってきて、今まで閉鎖してい

た三丁目についても再開させていただきました。入居待機者の方が 10 名ほどいました

が、ほとんどの方が入居し、その他にも入居者を探しており、二宮町の包括支援センター

にも頼んで入居者を増やしていければと思っています。 

 

 会 長  どれほど定員に余裕があるのか？そういうのは先生方にはお配りしているのですか？ 

 

 事務局  各診療所、クリニックの方に配布させていただいています。 

 

会 長  他にご意見・ご質問等はございますか？ 

  

委 員  地域密着型介護老人福祉施設とあって、下に小規模多機能型居宅介護とありますがこ

れも一緒ということですか？ 

 

 事務局  一緒です。同一施設内にあります。 

 

委 員  内容は違うのですか？ 

 

 事務局  入居の方と居宅の方に分かれます。 

 

委 員  居宅は泊りもあるのですね？ 

 

 事務局  その通りです。 

 

委 員  どちらも受入れ可能なのですか？ 

 

 事務局  小規模の方の実際登録名は 7月末現在で 18名になったのですが、一日の利用者数が最



大で職員の人数上 15名で、平均で 13、14名くらいになっています。 

 

委 員  二宮町では利用は少ないのですか？施設としてはこちらしかないのですよね？ 

 

 事務局  利用は少なくないが、これからも増やしていかないといけないと思っている。 

 

委 員  小規模を使うと他のデイサービスを一回利用できないというところがあるので、他の

サービス使いたいから利用が難しいということもあるのかと思います。 

 

 会 長  他にご意見・ご質問等ないようですので、以上で平成 30年度第 1回地域密着型サービ

ス運営委員会会議録を終了といたします。 

 

 午後 7時 55分閉会 


